

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS. — Número suelto, 5 céntimos. Atrasado, 25 id. — Anuncios y comunicaciones a precios convencionales

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Plaza de Chupí 5 (antes Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Donde no tenemos correspondencia: 75 céntimos al mes

ALICANTE Lunes 9 de Septiembre de 1913

En la provincia 15 céntimos semanales

Sobre lo mismo

No deja de extrañarnos la actitud del señor alcalde en el asunto que ha motivado esta campaña contra el impuesto de carnes, tan odioso como el de consumos, por los procedimientos que se emplean en su recaudación.

Vistas las denuncias que llevamos formuladas y vista la pasividad de nuestra primera autoridad municipal, parece que el señor alcalde se hace solidario del atropello cometido por los contratistas del impuesto.

El amparo de los abusos está claro como luz meridiana, y ello nos hace suponer que el señor alcalde es tan contrarista como los mismos carniceros y su parcialidad es manifiesta desde el momento en que tolera se atropelle al público, en beneficio de una empresa.

Pero conste, que el acto de decomisar un género indebidamente, tiene un nombre que se puede encontrar en el Código penal.

En esta cuestión la justicia ha sido pisoteada y hemos sacado lo que el negro del sermón, como dice la frase vulgar, pero conste que el asunto ha sido motivo para que veamos al señor Ramos bajo un nuevo aspecto: el de contratista del impuesto de carnes

Y por consentir, hasta consistente que en el mercado y en los mismos puestos donde se expenden carnes, se vendan los despojos de reses muertas, cosa prohibida terminantemente para algunos pero no para los contratistas del odioso impuesto de carnes.

Entre bobos anda el juego, y no se ha tenido conciencia en esta ocasión, y como el que hace un cesto hace ciento, según reza el adagio, puede que no sea esta la primera ni la última vez que la balanza se incline al lado que mejor convenga.

Viviendo y aprendiendo.

Crónica

La Paloma

Celebrase en Madrid ahora una de las verbenas más clásicas, simpáticas y ge-

ninamente madrileñas que existen. Arranca de los barrios bajos, y tiene su fin en la famosa plaza de la Cebada, en los mercados más originales y conocidos de la Villa y corte junto a la castiza Iglesia de la Paloma. Iglesia que parece la representación abigarrada de antiguos días goyesco, de majas y manolas de mozas y chisperos de noblezas y truhanerías de leyendas y realidades bosquejos del vivir de antaño, que no murió mientras quede en las almas remembranzas locas, en los ojos ensueños de gloria, en las frases dulzor é ironías de raya brava como reto, altivo y caballeroso. En esos barrios del Madrid eterno, barrios cual ningunos de tiempo atrás barrios de calles en cuevas, empinadas, pedrosas; barrios de miserias viviendas. Palantes de la mayoría de obreros y mocitas jacarandosas, obreitas jentilísimas, mocitas airas de las que oyen un requiebro, contestan con la ironía fogosa de una frase bien dicha, y luego al pedir la sombra del que las brindara flores, vuelven los ojos en señal de asentimiento jovial, á la ofrenda magna.

El típico barrio, donde se celebra la más típica verbena madrileña es alegre, soleado, bullanguero loco, es barrio de perenne juventud, de constante desenfreno, lozano, es barrio de mantones de crespón reveladores con sus flecos de seda que atraen á los hombres con tiranía imánica, barrio de bandolina... peinetas que hieren con brillo de falsa escandalosa... de frases gráficas... de orgañillo... de rifas... de riñas, de amores castizos... barrio que recue da el mentidero, reunión de cuantas son, más ó menos señoras y sí mujeres que discuten el crimen último, que vociferan de líos, que atacan vidas, y finalizan con honras que en las bocas mueren lentamente, pausadamente, como medrosas del daño que han de causar luego...

Un vistazo por la soberbia iglesia, costeadada por el pueblo, y la aristocracia española, iglesia visitada por la hermosa soberana, dos veces reina, visitada por la malograda princesa de Asturias, por lo llorada infanta Teresa... por príncipes, por sangre azul.

De allí al centro, donde hay diversiones populares, una tómbola adornada lindamente con farolillos y gallardetes, de colores, en ella la majeza bellísima del barrio, luciendo soberbios mantones de manila con el aire típico de esta mi tierra, y en los ojazos plenos de encanto, el negror de fuego de mora y cristiana... allá bailes, más allá baratijas... á un lado los bar... á otro la gente, los caballitos, las barcas columpio, rie una moza desenvuelta el timo de moda... llora un chiquillo la negativa del padre á nuevas compras... increpáanse dos viejas por la adquisición mútua de una enorme sandía roja, roja, y con las pepitas negras...

pone paz un guardia adoptando actitud suya que recuerda mil caricaturas teatrales... cojidos del brazo cantan el couplet charrán de última producción docenas de mozalbetes... pasan los coches con su carga vistosa, y dicharachera, y cien mil kilos de buen humor... ciega el humo de los buñuelos... aturden los gritos anunciadores... se vive, se vive? se ríe y disfruta... horas son que de haberlas pasado siempre quedan grabadas... la verbena, es la musa popular; la verbena está representada en un cuerpo juncal, gallardo, en una cara morena; en unos ojos gitano, en una boca sangrante, en unas crenchas negrísimas y en la frase cálida que habla el alma y los sentires... ninguna que mejor diga el carácter clásico que la verbena de la Paloma, de ella sacó asunto para su obra inmortal, el simpático maestro Bretón; y el no menos castizo sainetero Ricardo de la Vega.

JOSEFINA MENDOZA Y DE ARIAS

La Voz Popular
"BIOSCA"
Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos á domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.

En Alicante:
Zaragoza, 5

En Madrid:
Puerta Alcaza, 8

DE MOMENTO

Morir riendo

Por «El Liberal», me entero de que el diputado provincial, don Ricardo Baños, recién fallecido, deja en testamento 400.000 pesetas para hacer escuelas de enseñanza primaria.

Bueno es el ejemplo de este hombre, que á más de hacer bien en vida, en muerte, lega buena parte de su fortuna para que se levanten unas cuantas escuelas que tanto necesitamos, albergando en su seno, material moderno, que

lleve cultura á los infantiles cerebros, y maestros dignos, que no opriman conciencias, ni enseñen rosario en mano, rodilla en tierra, y oración en boca...

Por bueno, deben de imitar el ejemplo, los que al morir, legan su oro á curas y frailes, para que se aumente el número de conventos de holganza y castillos feudales, que siembran hambre y esclavitud, haciendo un infierno de la vida que sin ambiciones, sería una gloria para las criaturas.

Bien hayan los hombres que á lo Ricardo Baños, hacen una vida ejemplar; trabajan en beneficio de unos y otros; cambian el sudor de sus frentes por dinero bien ganado: huyen del falso camino del cielo, del camino de confesión y penitencia, para ir por una senda sin recodos... senda de amor y caridad, de honradez y trabajo.

Mal hayan aquellos que ricos por herencia, comen mucho trabajando nada; gastan mucho oro, sin derramar gota de sudor; aumentan más y más los caudales malditos, cuanto más explotan á esa raza desdichada de trabajadores, que en la tierra del propietario, derraman chorros candentes de sudor, mientras sus carnes las achicharra el sol ó las enfría la nieve, para luego al llegar á esa edad que blanquean las canas, se señala la pata de gallo, y el cuerpo se dobla, ser despedidos de esa tierra por ellos enriquecida, para ir de cabeza al sino de hambre, al sino de miseria... Mal hayan, que á más de esto, al cerrar los ojos para siempre, legan sus caudales á habitantes de conventos y palacios, para que nunca cese esa desigualdad irritante que desnuda á los unos para vestir de oro á los otros; que pone risas de felicidad en los labios de estos, y pone también gritos de dolor en las gargantas de madres sin pan é hijos sin madre.

Cuando mueren los que por ley que no tiene conciencia ni código heredan, y legan al rico sin acordarse del pobre, necesitan de viático que perdone sus males y los lleve á la gloria; no tienen lágrimas de pobre como salmo de un ritual, ni pluma que ponga en las memorias recordatorio á virtud alguna... Sin embargo, los que como don Ricardo Baños muer-

Beviéndolo en todas las Estaciones de Ultramarinos y Confeiterías

ROYAL es el mejor chocolate que

Interesante Nota.—La fábrica de Berlín ha esta... importante de España... teléfono, 233.

ren dejando al servicio de la patria, el capital que ganaron con un vivir constante de trabajo, tienen lágrimas que floran sobre la tumba, que calienta el rayo del sol y recibe la ofrenda de unas flores...

ANTONIO ZARAGOZA RUIZ.

Vermouth dulce y seco

ELABORADO POR LA CASA

José María Caselles y Tarrats
S. en C. de REUS

El que lo prueba una vez, lo adopta. Es el más sano y puro, según análisis a disposición del consumidor.

Representante general para España
Don Federico Montoya, Cardenal Cisneros, 18, pral. Madrid.

Organización Obrera

El congreso internacional de mineros

Todo el proletariado internacional de las minas reclama las ocho horas de trabajo. Antes ó después, pero indiscutiblemente han de obtener la reforma: mal avisados estarán los Gobiernos y la clase patronal de Alemania de Bélgica, de Austria, de Francia, de tantos otros países del mundo si en vez de conceder por propio impulso lo que es tan justo y tan debido, obligan á sus explotados á conquistarlo por la fuerza, en luchas empeñadas que tanto menguan sus redondos beneficios y turban su paz y sosiego.

La campaña general, simultánea y enérgica por las 48 horas de trabajo por semana propuesta por Hamidsón, pudiera muy bien hacerse y degenerar, ante los obstáculos del Poder y la intransigencia patronal, en una serie de huelgas que tendrían su eco en las cajas de caudales.

De veinticuatro años á la fecha se ha hecho mucho camino. Las jornadas de 12, 13 y 14 horas han desaparecido de las cuencas mineras en donde los obreros se apoyan en Sindicatos socialistas. El progreso camina á pasos acelerados, la mejora que se pide ha de obtenerse en breve por las buenas ó las malas. ¿A qué, pues resistir?

Es cosa demostrada que á menos horas de trabajo corresponde mayor producción.

Las minas inglesas han sido el laboratorio que ha visto la experiencia el año pasado.

La ignorancia y la rabia del despecho son los malos consejeros de los patronos.

(Continuará)

ARREIS.

Las tormentas

En Elda y Sax

Sobre los términos de Elda y Sax se desencadenó anteayer una horrible tempestad.

Comenzó á las cuatro de la tarde próximamente.

La fuerza de las aguas destruyó diez metros de terraplén en la vía de M. Z. A. entre los kilómetros 408 y 409, después de pasado el túnel.

Se envió un tren de socorro con objeto de reponer la línea, pues se encontra-

ban detenidos los trenes, corto, correo, y mixto.

Nuestro corresponsal en Elda, nos enviará detalles completos de los daños causados por la tormenta.

En Galatayud

Con motivo del tremendo aguacero que cayó en aquella comarca, el río Jalón está crecidísimo y se temen inundaciones.

Los daños son enormes.

En Valencia

El término de Benigueus, ha quedado arrasado á causa de la horrorosa tormenta que descargó anteayer.

Se han perdido todos los viñedos, las olivas y los algarrobos.

La miseria es terrible.

En Castellón

Sobre esta provincia se han desencadenado horribles tormentas.

En Villareal, cayó una chispa eléctrica matando al industrial Domingo Sánchez.

También cayó otro rayo en la iglesia de Benifasar.

Quedó destruido el campanario, y toda la iglesia amenaza ruina.

En Vinaroz los daños causados por las tormentas son enormes.

DE MARRUECOS

Madrid. Regresó el Ministro de la guerra.

Créese que el inesperado regreso de Luque, obedece á las noticias que se tienen del encuentro habido entre los moros y la columna de Arraiz.

Se ha dado orden para que marchen á Ceuta los regimientos de Mallorca, Lealtad y Alfonso XII.

Del combate

Tetuán. - Las bajas sufridas por la columna de Arraiz en el encuentro de ayer son las siguientes.

Seis soldados muertos.

Sesenta y seis soldados heridos y el comandante señor Extrán, el capitán señor Martínez Lanuza, y el segundo teniente señor Cardenal.

Más noticias

Ceuta. - El combate á que antes aludimos, fué duro y sangriento.

El enemigo que era numeroso hostilizó á la columna formada por una compañía de Borbón.

La artillería causó grandes destrozos en las fuerzas enemigas.

Colegio Centro de Instrucción

DIRECTOR

D. DIONISIO ARAGONES VIDAL

Avenida del Dr. Gadea, 6, bajo

En este hermoso Colegio la enseñanza se halla graduada. Tiene además una clase especial de preparación para el ingreso en el Instituto y Escuela Superior de Comercio.

PLAZA DE TOROS

Teatro

La representación de «La Canción del naufrago», fué un éxito monumental para la compañía y especialmente para el imponderable artista y cantante Pablito Gorgé.

Las ovaciones entusiastas se repitieron frecuentemente en premio á la excelente labor de todos los artistas.

El público satisfechísimo de la velada, elogiando grandemente á todos los elementos que componen la compañía Gorgé.

Toros en Murcia

Cogida y muerte de un picador

La de ayer

Seis toros de Concha y Sierra, para Machaquito, Luis Freg y Joselito.

Freg, sustituye á losada que está enfermo.

Primero.—El toro es bravo. Veroniquea Machaco y en quites se lucen los maestros.

Quarta un par Rafael Gonzalez.

Con la muleta está valiente y después de sufrir un desarme atiza un estoconazo y tres intentos de descabello. (Muchas palmas.)

Segundo.—Luis Freg, demuestra valor muleteando y se le aplaude un soberbio pase de rodillas.

Con todas las de la ley entra acostándose en el morro, recetando un volapié magnífico.

Dos intentos de descabello y termina la labor el puntillero.

Tercero. Joselito muy bien veroniqueando.

Cogida de Loquillo

El toro se arranca contra el reserva apodado Loquillo y derriba con estrépito.

El picador cae boca arriba, ante la cara de la res y esta le engancha por la espalda suspendiéndolo en el aire y derribándolo.

La cogida impresiona al público por lo terrible.

Los monos sabios recogen al infeliz picador y este fallece antes de salir del ruedo.

El pitón penetró en el dorso por el espacio intercostal, destrozando el corazón.

El percance no pudo ser evitado humanamente, por la rapidez en que se desarrolló la trágica escena.

Cada lidiador ocupaba su sitio.

Loquillo picaba por primera vez, después del percance sufrido en Alicante en Agosto último.

Continúa la lidia y el toro toma cuatro varas más.

Joselito, hace una monumental faena, imposible de describir, y atiza un volapié que tumba al toro sin puntilla.

(Ovación de irante y oreja).

Cuarto. Machaco le veroniquea con mucho lucimiento.

El bicho se inutiliza y es preciso darle la puntilla.

Quinto.—Freg muy bien con el trapo, oyendo muchas palmas, y termina con media y otra media lagartijera, descabellando al segundo intento.

(Muchas y merecidas palmas).

Sexto.—Joselito emplea una faena ceñida y breve.

Un pinchazo, una en su sitio y se acabó. (Ovación).

Al morir el cuarto toro, los toreros hicieron una cuestación para la viuda del infortunado picador Loquillo.

En Ayamonte

Toros de Campos, grandes y mansos. Navarro, lucidísimo toda la tarde y cosechando muchos aplausos.

Tello, bien en sus toros.

En Madrid

Los Oleas, mansos y difíciles.

Antonio Lobo, superior.

Pastoret mediano.

Herrerin, desgraciado. Oyó dos avisos.

En Barcelona

Toros de Sales buenos.

Valencia, muy bien con el estoque, cortando una oreja.

Magritos superior con el trapo y con los palos,

Megias valiente y trabajador.

Correspondencia

V. B.—Corresponsal.—Callosa de N. sarría-Recibida su carta cumplida su orden y se irá publicando lo que ha enviado.

Clinica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIZ

Antiguo alumno de las clinicas de los doctores Gutiérrez y Morgueta, de Madrid y Pargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 á 2, todos los días
San Fernando, 24, 2.ª planta. Alicante

CINE-SPORT

El sábado tuvo lugar la inauguración de la temporada de este cómodo, elegante y fresco salón, y efectuaron sus debuts la notable coupletista Matilde Aragón y los excéntricos, barristas The-Olouts.

Los números fueron del agrado del público y consiguieron arrancar grandes ovaciones en premio á su trabajo.

Todas las funciones se contaron por llenos y así demostró el público que sabe agradecer los sacrificios que hace una empresa por complacerle.

NOTICIAS

Anoche en el tren mixto marchó con dirección á Montera, provincia de Valencia, en compañía de su distinguida familia nuestro distinguido amigo don Alejandro Jiménez, Inspector de la Fábrica de Tabacos de esta.

En dicha población permanecerá el señor Jiménez una corta temporada.

El sábado 6 del actual, y en el trayecto comprendido desde la calle de Bailén, frente á la posada de la Unión, al balneario de Diana, siguiendo la citada calle, la explanada de los mártires y paseo de prolongación, se han perdido dos pendientes, uno de oro con diez diamantes rosa, y otro también de oro, en forma de lanzadera con seis perlas y una esmeralda en el centro.

Por tratarse de un recuerdo de familia, se tiene verdadero interés en recuperarlo.

Preséntese en la calle de Bailén número 23, piso principal y recibirá el que lo presente una gratificación.

Ha tomado posesión de la Escuela de Ramador (Elche) nuestro queridísimo amigo, el inteligente y laborioso profesor de instrucción primaria D. José Garrido. Reciba nuestra entusiasta enhorabuena.

Procedente de Francia y Barcelona, ha llegado á Alicante, hospedándose en el Hotel Samper, Monsieur Blanc Modat, delegado de la Conferencia de los Vicultores del medio día de la vecina República.

A la hora en que escribimos estas líneas, once y media mañana, todavía no han llegado los trenes mixto y correo.

El motivo es el encontrarse interrumpidas las vías á causa de los fuertes temporales reinantes.

PÉRDIDA. La joven María Diaz Sánchez se ha encontrado en la calle de Torrijos una llave. Quien acredite ser su dueño puede recojerla en la calle de Torrijos 38.

También D. José Grau Domenech, se encontró en la calle Mayor una llave de aluminio, que depositó en esta Redacción y que se entregará á quien acredite ser su dueño.

Cocina Económica

Comida para mañana día 10 —Arroz con garbanzos carne y patatas. Un vaso de vino.

PÉRDIDA. Se ruega á la persona que se haya encontrado un librito de misa, perdido el 18 del mes pasado en la iglesia de Santa María, lo entregue en la sacristía de dicha iglesia.

A quien lo presente se le gratificará espléndidamente.

De Alcoy

El día 9 se reunirá la sesión primaria de la Audiencia provincial con objeto de ver y fallar las causas del Juzgado de esta ciudad y las cuales están señaladas desde el día 9 al 13 del presente mes.

La primera causa que se celebrará será la del consumero Manuel Barberá y la del honrado obrero Joaquín Ublada nuestros lectores recordarán este suceso que causó grande indignación y ocurrió el día 27 de Noviembre del año pasado en la partida denominada «Riquel Alto».

Para dicho juicio intervendrán los abogados alicantinos don Rafael Beltrán y don José Guardiola.

La otra causa será el día 10, contra el jefe de los radicales don Juan Botella, su hermano Evaristo y sus amigos don Julio Pascual y don Enrique Romeu.

Con objeto de asistir á las fiestas que se celebran en la villa de Agres, han marchado á la misma numerosos alcoyanos como tambien al pueblo de Ibi, donde se verificarán hoy y mañana dos corridas de toros.

Según informes el sábado último fué golpeado por dos guardias de seguridad en la calle de Doña Savina, el ex-sargento que prestaba sus servicios en este cuerpo don Nicasio Gómez.

Después de este acto fué conducido á la cárcel, dejándole en libertad algún tiempo después.

En las sociedades y corporaciones no se habla de otra cosa, protestando enérgicamente contra este hecho, pues aquel que no respeta á un hombre de avanzada edad, es digno del mayor desprecio.

El motivo de este accidente dicese que fué por publicar una hoja.

EL CORRESPONSAL

Sucesos

Detenido

A requerimiento de don José Alonso Mallol, el de Seguridad 23, detuvo á José Montero Palomares que dió una bofetada al primero.

Se dió cuenta al Juzgado municipal

Las bravias

Los de Seguridad 28 y 40 detuvieron á una «fácil» llamada Pepica que promovió escándalo en la calle de Alvarez, acompañada de una «chimenea» más que regular.

Por los mismos guardias fué detenida otra «fácil» llamada Remedios «La Negra», que escandalizó y puso como nuevo con una palangana de orines á Victoriano Verdán.

La primera veranea en el «chalet» y la segunda se entenderá con el señor Juez municipal.

En la Bombilla

Los anteriormente nombrados guardias presentaron en la inspección de

vigilancia á Rafael Ripoll Vilaplana y Jose Angot, porque el primero insultó al segundo.

Se dió cuenta al Juzgado municipal

Un herido

El pasado domingo se encontraban efectuando un paseo á caballo, por la carretera de Ocaña, dos ordenanzas de carabineros.

Al pasar por delante del Instituto Antirrábico, uno de los jinetes fué despedido del caballo que montaba, ocasionándole una herida dislacerada en la parte interna del labio inferior, quedando al descubierto el maxilar.

En la clínica de los señores Diaz y Aramburo fué curado por el último de los nombrados señores, pasando después el herido á su domicilio.

El lesionado se llama Trinidad Garcia, de 38 años de edad.

¡Vaya un casado!

En la partida de Beniel, término de Orihuela, fué detenido por la benemérita Manuel Gutiérrez Garcia, de 24 años, casado, el cual en distintas ocasiones cometió abusos deshonestos con la joven de 17 años Dolores Peñalver Cerezo, entendiendo además consumir sus asquerosos propósitos á la fuerza.

El individuo en cuestión ha sido entregado al juez de instrucción del partido.

La repoblación forestal

El sábado último tuvimos el gusto de asistir á ver los trabajos que se realizan en el castillo de Santa Bárbara para la repoblación forestal; fuimos al indicado

lugar acompañando al Ilmo. Sr. Director General de Agricultura don Tesifonte Gallego, el Alcalde interino señor Mendaro, el señor Gobernador civil y militar, los concejales señores Guardiola Ortiz, Palazón, Rico, Langucha, Cid, Ors Monllor y otros cuyos nombres sentimos no recordar.

Una vez en el lugar indicado, el señor Gallego estuvo examinando detenidamente la carretera que ha de circundar el castillo, la cual mide cinco metros de anchura. El señor Mendaro explicó al señor Gallego la forma en que se ha de llevar á cabo la circundación del citado castillo, por la parte del Arrabal Roig y también la forma en que se han de hacer los muros para contener las piedras que se desprenden, á fin de que no pueda llegar ninguna al citado barrio.

El señor Gallego, admirando la inmensa montaña que á nuestros pies se eleva, pronunció las siguientes frases: «En estas piedras que aquí vemos está el porvenir de Alicante»; quizá tenga razón el señor Gallego, pero estará el porvenir de Alicante en esas piedras si se formase un bosque frondoso y se hiciese un parque en la cumbre. También dijo el señor director que este castillo reunía mejores condiciones, que los montes Iqueldo y Uña de San Sebastián, que son dos montes donde se han llevado á cabo grandes reformas y hoy están destinados al esparcimiento de los reyes y veraneantes. Una vez terminado este acto, fuimos al Palacio Consistorial, adonde se nos obsequió con un refresco, y una vez terminado éste, el señor Mendaro pronunció un breve discurso recordando al hijo adoptivo y esclarecido genio don José Canalejas, y al mismo tiempo, haciendo

144 PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

salida de mi madre del pueblo en que estaba y cómo se había llevado á la sierra y merced á un trabajo de investigaciones que yo mismo me sorprendo cómo le pude realizar, llegué á descubrir que mi hermano y los seis hombres que capitaneaba, no eran sino los agentes de una vasta asociación que tenía ramificaciones hasta en el mismo Madrid, que era la que realmente disfrutaba de las ganancias que le proporcionaban los robos de los Niños de Esija. Y con objeto de estar cerca de mi hermano si llegaba un momento de peligro para él, y viera necesidad de darme á conocer, quise formar parte de aquella asociación.

Y como tantos datos había adquirido y relaciones diferentes conseguí tener, me presenté al representante de Córdoba y quedé inscrito en el número 361. Entre tanto don Alberto, bajo la apariencia de agradecido á los favores recibidos del marqués, entraba con frecuencia en nuestra casa, y parecía que deseaba in-

Terminación del manuscrito de Félix

Al llegar á esta parte del manuscrito, lo mismo la Serrana, que Juan Rubio, se detuvieron, diciendo el bandido.

—Vamos, ya veo bien claro lo que debe haber sucedido. Me parece que no tardaremos en encontrar á la hija del marqués.

—¿Qué quieres decir?—preguntó su madre.

—Que ese Vargas tiene fama en Sevilla de calavera y seductor, que pagado del favorde que disfruta con el Asistente comete más de un atropello secunda-

Emprensas Levantina y Castellana. Calle de San Francisco, 23. Alicante. Teléfono 261.

resaltar la figura del hoy Director General de Agricultura don Tesifonte Gallego.

Acto continuo habló el señor Gallego, y el cual dedicó también un recuerdo piadoso al que en vida fué su amigo y nuestro don José anales; dijo también que los hombres públicos no van á solzarse, sino á cumplir, y entonces recordó que habiendo sido invitado por la Junta de Obras del Puerto para ir á la Isla de Tabarca (no ahora, sino hace tiempo) dijo estas frases: Qué lástima que no esté ese castillo repoblado! pero le dieron que el Rey ya lo habia dicho, dijo tambien que á él no le debemos agradecer nada, sino al Rey, y con éste motivo se brindó por el Rey, acto seguido dedicó breves y sentidas frases para la prensa y el señor Alizaicin habló en nombre de la prensa Asociada, y de la que no lo está; agradeciéndole lo que por Alicante hacia. El señor Alizaicin invito al señor Gallego á visitar la Asociación de la Prensa lo que se hizo inmediatamente, ya en el local hablaron ensalzando á la prensa los señores Gallego y Elizaicin, también el culto poeta D. Salvador Sellés, Vice-presidente de la misma, leyó unos versos alusivos al acto que por la tarde se celebró.

**

También visitó el Director general de Agricultura la Cámara de Comercio, siendo allí obsequiado con un champagne de honor.

SE NECESITA.- Una buena oficiala en el taller de planchar situado en la calle de Sagasta, núm. 44.

Leche de burra.- Los que padezcan de las vías respiratorias y de tos, es conveniente tomen leche de burra de la antigua casa de las burras, situada en el ensanche de San Fernando.- Alicante.

Por ausencia se venden varios muebles. Cid, 29, principal.

Fluor se vende una, rúbrica, muy cerca de la capital, con espacios casa y cincuenta tabulitas de tierra, toda cerca de de carpentería. Informar, Roderiguez Manero, San Pascual, 1.

Nuestros regalos

El próximo regalo será de CIEN PSETAS, en combinación con el sorteo de 21 de Septiembre, y lo distribuiremos del modo siguiente:

1.º Premio de 50 pesetas, al lector que posea el número igual al del primer premio.

2.º De 30 pesetas, al lector que posea el número igual al del segundo premio, y

3.º De 20 pesetas, al que posea el número igual al del tercer premio.

Del 15 al 20 de Septiembre entregaremos un número para el mencionado sorteo á cada suscriptor á nuestro diario.

LA CERESITE

Hace el cemento impermeable y se emplea en todos los casos en que quiera evitarse la humedad que exista ó pueda existir, pero especialmente en muros húmedos y eflorescentes, muros expuestos á la intemperie, fundaciones contra terreno, cuevas y sótanos, aislamiento horizontal contra la humedad ascendente, cimentaciones de fachadas, revestimiento de piedra, terrazos, balcones, sales de baño cocinas, etc. Favorecen bajo linoatum y tarinas, depósitos de agua potable, apriamiento de manantiales, cimentado de pozos para evitar contaminaciónes, anticorrosión, trabajos de puerto, panteones, canalizaciones, conducción de agua tibiales, sales de máquinas hidráulicas y de vapor, etc., etc.

Representante en la provincia.- Antonio Artés, Infante, 17, Alicante.

Se alquila

planta baja para almacén en la calle de Artilleros n.º 1. razón en la Plaza San Cristóbal n.º 1. Tienda.

De interés general

EL PILUOL es el específico más racional para la conservación del caballo.

Una aplicación cada dos días con una esponjita, sobre los líquidos que forman la sustancia pilosa y en su consecuencia, se evita la caída del caballo. Y como á la vez favorece la secreción de las glándulas que los coloran, no es posible que con el empleo del PILUOL puedan salir las canas.

No mancha las manos ni las ropas precio del frasco 3 pts. De venta en todas las farmacias.

LA ESTRELLA Sociedad Anónima de Seguros Genuinamente española DOMICILIO SOCIAL: MADRID Capital desembolsado 5.000.000 de pesetas LA ESTRELLA tiene constituido el depósito que exige la Ley Seguros contra incendios, sobre la vida, transportes marítimos, terrestres, paquetes postales y accidentes del trabajo. Subdirector en Alicante: D. ENRIQUE GÓMEZ JIMÉNEZ, Concepción, 14

PARTOS.- Josefina Grau Santasreu profesora en partos.- Academia preparatoria para cursar dicha carrera.- San Vicente 61, Alicante.

PERFUMERIA, Quincalla y Bateria de Cocina de Agustín Mora. Mayor, 39 y San Nicolás, 1.

COLOCACIÓN.- La desea un joven de 16 años con buena letra y perfecto conocimiento en la contabilidad, en despacho comercial ó casa de Nafarro. Referencias inmejorables.- Razón en esta Administración.

Los baños de mar están muy recomendados para combatir los temperamentos exaltados y hísticos para combatir el raquitismo de los niños; pero conviene tomar al mismo tiempo el «Vino yodotánico» fabricado por el Doctor Aguiló que combate dichas enfermedades ayudando además al desarrollo y crecimiento de los niños.

De venta Farmacia del Doctor Aguiló Mayor 51, frente á las Casas Consistoriales.

GRAN CAFE ESPAÑOL.- De Enrique Linares, café expulante, licores y helados.

Los jueves y domingos grandes descuentos por el quintista Regis-Sánchez.

¿Sufre usted del Estómago? Tome usted el DIGESTOGENO, mencionada indicativa que con una cucharada después de la comida, digerirá usted perfectamente y se curará en poco tiempo.

Precio de la caja 1'50 pts.- Depósito Rueda de Romaró.- Alicante.

VENTA Y COMPRA.- Se venden usadas á precios muy baratos.- Calle Mayor, 3, bajo.

OCASIÓN

Se participa al público que desde hoy se han hecho grandes rebajas de precios en los artículos de tejidos de la presente temporada en los almacenes de La Estrella, de Rafael Mora, que agradecido á los favores que el público le ha dispensado, ofrece todos los artículos con una baja del 40 por 100 ó sean los trajes de lana para caballero que antes valían 30 pesetas, desde hoy á 20 pts., y los trajes del confeccionados, en todas las medidas, los de 20 pts. á 14 y así sucesivamente en todos los artículos de tejidos como los batistas ligeros última novela del 4, á 2 reales metro. Depósito del comé C. P. la Sirena, el más higiénico.

Nota: Hay gran pérdida de rotales que se venden casi regaladas. Antes de comprar visitar dicha casa. Almacenes de La Estrella, Plaza Centelar, núm. 3 y 5.

ZAPATERIA

Para calzar bien con comodidad y elegancia, SE SURA EL MADILEÑO. Especialidad en la medida. Mayor, número 45.- Alicante.

Instituto

Bibliográfico Farmacéuticas secretas y de la piel Vacuna antiblenorréica

AVENIDA DE GABRÁ, 18, bajo Consulta de 11 á 1 para señoras y de 7 á 9 de la noche para señores.

Consulta gratuita los miércoles y sábados

CLÍNICA Médico-Quirúrgica DE JUAN ALBERT BLASCO

Consulta general Especjalista en enfermedades de la infancia. Curación del reumatismo por las inyecciones de suero oxigenado. Consultar de 9 á 1 mañana y de 3 á 5 tarde. Gratis á los pobres los martes y sábados de 1 á 2. Calle Canalejas, 1, bajo, derecha.

¿Queréis evitar las flatulencias? ¿Queréis no tener hinchazón de estómago? ¿Queréis no tener sequedad de boca? ¿Queréis no tener adustión? ¿Queréis evacuar normalmente? ¿Queréis, en una palabra, normalizar el funcionamiento de vuestro estómago é intestinos, hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y gusto de vivir? probad una sola caja del

ANTICATRALGICO VICHY y os convenceréis de que no hay nada que se le pueda igualar.- Precio de la caja, 4 pesetas.- De venta, en la Farmacia del autor, (Mayor, 39, Manávar) y en otras. Depósitos en Alicante: Farmacia de Benigno Romero, calle de Alameda y en la de Francisco Echart, Parrequina 22. Ing. «El Perrenjo», Plaza de Chapl, 5

rio y favorecido por algunos amigos, entre ellos por don Cristóbal Quiroga, que es otro como él. Si la hija del marqués le rechazó, si por ella tuvo alguna cuestión con mi hermano, hombre es el tal don Alberto para robar á la chica y ponerla en disposición de que no tenga otro remedio que aceptarle por marido. -¡Pobre hijo mío entonces! -¡Calle usted, madre!-repuso vivamente Juan. -¿Pues qué no estoy yo en el mundo? ¡Sin duda que iría yo á consentirlo, que ese bribón seriera de mi hermano! Cuando los Niños de Ecija se meten en un negocio, le llevan á feliz término, á pesar de todo; conque no hay que perder el ánimo, que cuando vuelva Mala Cara ya sabremos á qué atenernos. -No quiero decirte nada, porque realmente deber tenemos, no por tu hermano como para el señor marqués, de hacer cuanto podamos para salvar á su

hija. Mira tú por dónde sabemos ahora pe quién procedía el dinero que había recibido yo en algunas ocasiones cuando estaba en Cazalla, y las noticias que de tu hermano se nos habían dado! ¿Qué nos pediría ese señor marqués de Solera que no debiéramos hacer nosotros para servirle? -Y le serviremos, madre, le serviremos, que Juan Rubio sabe ser agradecido. Sigamos, sigamos leyendo, que ya falta poco y estoy deseando saber cómo mi hermano ha podido entrar á formar parte de nuestra vasta asociación. La Serrana, y bajo este nombre seguiremos llamándole á pesar de conocer ya cuál era el verdadero, volvió á coger aquellos papeles y continuó en su lectura: -En Sevilla estaba, continuaba el manuscrito, cuando recibí noticias más detalladas de mi hermano y de mi madre. Conoció de qué modo se verificó la

García Ruiz El Sindicato de Brevos LEONARDA MOJIBLO interesante bleido depelatos en las capitales más